

2023-09-27

Conferencia matutina 27/09/2023

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.revistasinrecreo.com/las-mananeras/conferencia-matutina-27-09-2023/>

Andrés Manuel López Obrador, presidente de México, aseguró con la aprobación de la reforma energética del periodo neoliberal, se vio reflejado el aumento en el precio de las gasolinas, en el precio del diésel, en el precio del gas, y de la energía eléctrica.

Comentó que Pemex es producto de una lucha y de un momento revolucionario, desde el Presidente Carranza y que en su gobierno se ha trabajado para que el petróleo siga siendo del pueblo.

Leyó una carta de Adolfo López Mateos sobre la nacionalización de la industria eléctrica.

Exhibió al empresario Marietto Ponce por las críticas que hace a su gobierno. Sostuvo que construir caminos no tiene ciencia, al igual que la extracción de petróleo.

Aseguró que ya se trabaja en la instalación de energía eléctrica en la Frontera de Comalapa, Chiapas, además que ya hay más presencia de la Guardia Nacional.

Recomendó a los asistentes a la mañanera dar la palabra a quienes no han preguntado, aún cuando en el sorteo hayan quedado en la primera fila.

Aseguró que el tema de la corrupción no se hablaba en el pasado en las universidades, ni en los medios, ni en el Congreso.

Reiteró que el periodo neoliberal fue de corrupción y saqueo y arrancar de raíz la corrupción llevó trabajo, exigió perseverancia y tiempo, lo importante fue no ceder.

Pidió a Germán Martínez, director de Conagua, que de información de la presa El Realito, en San Luis Potosí.

Mencionó que hay escasez de agua, pero ya hay un plan para el abasto en el país.

Destacó que estadounidenses se han venido a vivir a México. Si fuese nuestro país como lo pintan los medios en EU, nadie vendría a vivir a CDMX.

Acusó otra vez "campañas politiqueras" en Estados Unidos contra México por las elecciones del próximo año.

Resaltó la presencia de 40 millones de mexicanos en Estados Unidos. Y comentó que hay un despertar de los paisanos mexicanos, están muy orgullosos, muy conscientes.

Reiteró que tiene muy buenas relaciones con Joe Biden "y se está avanzando en atender los problemas que enfrentamos; lo que tiene que ver con la migración y narcotráfico".

Mencionó que han habido resultados con el T-MEC y recuerda el proceso para lograrlo con Donald Trump.

Anunció que habrá en México una reunión de al menos 10 cancilleres para hacer una revisión de la situación migratoria.

Refirió que México les hará una propuesta a los cancilleres sobre el tema migratorio.

Refirió que sobre el caso Ayotzinapa, el gobierno tiene el compromiso de seguir la investigación y se va a continuar hasta conocer toda la verdad. Y lo más importante, saber dónde están los jóvenes.

Aseguró que los padres y las madres de los 43 normalistas tienen todo el derecho a inconformarse.

Elizabeth García Vilchis, encargada de la sección "quién es quién en las mentiras de la semana", negó un desabasto de gasolina, tras la difusión de una noticia "cotorróna".

Desmintió que el crimen organizado sea "el quinto empleador" de México, tras la publicación de un texto de Science.

Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad y Protección, informó que se han regularizado un millón 803 mil "autos chocolate".

Anunció que por instrucciones del Presidente, el programa de regularización de autos provenientes del extranjero se amplía hasta el 31 de diciembre.